

LE SAVIEZ-VOUS ?

Course Annemasse-Bellegarde : une version aussi pour les cyclos

Côté pro ou côté amateur ? La célèbre course cycliste Annemasse-Bellegarde sera ouverte aux deux grâce à l'alliance de deux clubs. Le Vélo Club d'Annemasse organise la traditionnelle course réservée aux élites et cadets/cadettes. De leur côté, les Cyclos Annemassiens Voirons-Salève proposeront une version sans chrono, ni classement, juste pour le plaisir. Un retour aux sources puisque la première épreuve entre Annemasse et Bellegarde organisée en 1909 était ouverte aux cyclistes et aux cyclotouristes. Un événement qui rassemblera donc tous les passionnés de vélo dimanche 26 mars de 13 h à 17 h 02. Départ et arrivée avenue Jules-Ferry. Les animations se dérouleront place de la Libération.